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КУРС ИСПАНСКОГО ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ © С МАРИНОЙ СИНЕЛЬНИКОВОЙ

КУРС ИСПАНСКОГО ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ © С МАРИНОЙ СИНЕЛЬНИКОВОЙ



РОД СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ. GÉNERO DE LOS SUSTANTIVOS

КУРС ИСПАНСКОГО ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ © С МАРИНОЙ 
СИНЕЛЬНИКОВОЙ

Мужской род Женский род
-о

el niño
el chico

-а
la niña
la chica

-ma, -ta (греч.происх.)
el problema

el pirata
+   el mapa

la mano
la radio
la foto

Чаще всего: -e,-i,-u,-l,-n,-r,-s
el café, el espíritu

el dolor, el mes

Чаще всего: -dad, -ión
la universidad

la unión



РОД СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ. GÉNERO DE LOS SUSTANTIVOS

КУРС ИСПАНСКОГО ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ © С МАРИНОЙ 
СИНЕЛЬНИКОВОЙ

Мужской род Женский род

Профессии, звания (чаще всего -ista, -e)

el pianista
el turista

el estudiante
el intérprete

la pianista
la turista

la estudiante
la intérprete

-or
el pintor

el profesor

-ora
la pintora

la profesora



РОД ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ. GÉNERO DE LOS ADJETIVOS

КУРС ИСПАНСКОГО ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ © С МАРИНОЙ 
СИНЕЛЬНИКОВОЙ

Мужской род Женский род
-о

el niño bueno
-а

la niña buena

Другая гласная или согласная – окончание не меняется:

el libro azul 
el libro grande

la casa azul 
la casa grande

НО! для национальностей:

-согласная
el chico español

согласная+a
la chica española



ЧИСЛО СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ И ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ. 
NÚMERO DE LOS SUSTANTIVOS Y ADJETIVOS

КУРС ИСПАНСКОГО ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ © С МАРИНОЙ 
СИНЕЛЬНИКОВОЙ

Единственное число Множественное число
окончание на гласную

casa bonita
libro grande

casas bonitas
libros grandes

окончание на согласную
árbol marrón arboles marrones

-Z      -CES

lápiz 
feliz

lápices
felices

-í, -ú

rubí rubíes



КУРС ИСПАНСКОГО ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ © С МАРИНОЙ СИНЕЛЬНИКОВОЙ

ВСЕМ УСПЕШНОЙ 
ПРАКТИКИ И 

УСВОЕНИЯ ТЕМЫ!!!
☺ ☺ ☺


